Élections législatives des 12 et 19 juin 2022 • 7e circonscription du Var



Nathalie ARTHAUD

lutte-ouvriere.org/ legislatives



LITTE & LE CAMP DES TRAVAILLEURS

Ricardo CANDIDO DA SILVA Artisan ramoneur

Suppléant

Patrice CIUTI • Technicien de laboratoire pharmaceutique





TRAVAILLEUSES, TRAVAILLEURS,

Alors que des milliards s'accumulent à un pôle, des salariés, des retraités, des jeunes peinent à se loger ou à se nourrir. Tout en travaillant dur, beaucoup doivent choisir entre un plein d'essence et la facture d'électricité. Parce que de plus en plus d'argent public est consacré à subventionner les capitalistes, les services utiles à la population – hôpitaux, Ehpad, écoles, transports publics –

se dégradent. Ces maux ont une seule et même cause : la soif de profit des capitalistes.

En plus de nous condamner à l'exploitation, à la crise économique et climatique, la domination impérialiste se traduit par des guerres aux quatre coins de la planète. En Europe, la guerre fait rage en Ukraine et menace de s'étendre, comme le montre l'augmentation généralisée des dépenses d'armement.

Refusons les sacrifices au nom d'un système aussi fou!

Comme la crise sanitaire et climatique, la guerre va être, pour Macron, le prétexte à de nouvelles attaques contre les travailleurs: le recul de l'âge de la retraite, l'effondrement de notre pouvoir d'achat. Pendant ce temps, la grande bourgeoisie en profitera pour spéculer et accroître ses profits. Montrons qu'il y a, dans le monde du travail, un courant qui ne se laissera pas faire!

Ces cinq dernières années, l'opposition qui a pesé sur la politique de Macron n'est pas venue de l'Assemblée nationale. Elle est venue du mouvement des gilets jaunes et des salariés qui ont fait grève et manifesté contre la réforme des retraites. « Le peuple est souverain », dit-on? C'est vrai uniquement quand les travailleurs se battent.

Il faut préparer une opposition ouvrière basée sur nos intérêts de classe, à l'opposé des démagogues d'extrême droite qui divisent le monde ouvrier, dissimulent les responsabilités du grand patronat en désignant nos frères de classe, les travailleurs immigrés, comme boucs émissaires.